
 

 

 

 

 

 

 

 

煌鷹祭（合唱コンクール）を終えて 

 

校長  大島 小百合 

 

１０月２９日（火）第５回「煌鷹祭（合唱コンクール）」が行われ、多くの保護者の皆様に足

下の悪い中、ご参観していただき、ありがとうございました。 

今年度より、会場を文化会館に移しました。雨天という悪条件の中での学校から文化会館まで

の道のりとなりましたが、学校支援ボランティアさんのご協力もあり、無事に移動することがで

きました。 

また、ＰＴＡ本部役員の皆様のお力添えで、混乱が予想された会場内での保護者の皆様の移動

もスムーズに進めることができました。心より感謝申し上げます。生徒には、自分たちの学校行

事が多くの方々の支えがあって成り立っていることを話したところです。 

合唱コンクール当日までの取り組みでは、音楽の授業をはじめ、朝・帰りの会等の時間を利用

して、どのクラスも熱心に、一生懸命、練習に励みました。また、２・３年生は昨年度までの経

験を生かし、１年生は初めての行事に胸を躍らせながらの活動にそれぞれの学年らしさを感じ、

当日が近づくにつれて期待が高まりました。 

最優秀賞、優秀賞と学年ごとに表彰される学級が発表されましたが、それまでの取り組みで培

ったそれぞれの学級の一体感や協力性、一人一人の頑張りを認め合える気持ちは、今後の学級の

力を高める上で大きなエネルギーになると確信しています。 

また、煌鷹祭の翌日には「引き継ぎ集会」が行われ、生徒会、委員会、全校応援団といった生

徒の活動の中心が３年生から２年生にバトンタッチされました。開校５年目という節目の時に学

校の推進力となって活躍してくれた生徒たちに感謝するとともに、６年目に向けスタートした新

しいリーダーたちによる「新おおたかの森中」の創造を期待したいと考えています。 

 １１月を迎え、今年の学校生活も２ヶ月を切り、令和元年のしめくくりを迎える時期になりま

した。これからも生徒一人一人に寄り添い、サポートしながら令和２年のスタートを切らせたい

と思います。保護者の皆様、地域の皆様のご協力、よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 

１０月１９日（土）には、第７３回東葛飾地方中学校駅伝競走大会が開催されました。大会に

出場するにあたり、夏休みから駅伝部をスタートさせ、練習を積み重ねました。長野県菅平での

合宿では他校の選手との練習を通して力を高め、葛北駅伝大会に出場することで自分たちの力が

どの程度なのかを確認しました。 

そのような中、選手たちが立てた目標は、「おおたかの森中過去最高の２１位以内」 

そして、当日。一人一人が粘りの走りを貫き、目標の２１位を２つ上回る「１９位」でゴール

しました。この結果は、当日走った１０名の選手のみの力だけではなく、サポートにまわった選
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手や駅伝部の活動を支えた学級や学年の生徒、保護者の皆さんの力が結集され、導かれたもので

あると考えます。ありがとうございました。そして、来年度の活躍にも期待したいと思います。 

 

 

 

１０月１日（火）生徒会役員選挙が行われ、新しい生徒会長と生徒会本部役員が決定しまし

た。開校５年目と若いおおたかの森中ですが、これまでの先輩たちが築いてくれた土台をより広

げ、強固なものにするとともに新しいおおたかの森中を創ってほしいと思います。保護者の皆様、

地域の皆様も応援をお願いします。 

○生 徒 会 長 中田 杏珠   

○生徒会本部役員 牛木 俐玖、加藤梨里花、池田琉ノ介、林田 侑莉、林田 紗來 

 

 

 

本校では、５月と１１月に教育相談期間を設け、全生徒と担任が面談を行います。今年度、

第２回目となる１１月の教育相談は、１日（金）から３年生が三者面談を、１・２年生は担任と

の個人面談を行います。＜学級によっては１１月５日（火）からスタート＞ 

面談は、事前に行った「学校生活アンケート」の回答をふまえ、生徒の思いに寄り添い、不安

や困り感の解決につながるような、実りのある時間になればと考えています。どうぞご家庭でも

お子さんと話をできる時間を作っていただければと思います。 

 また、本校では学習支援室や教育相談室を整備し、様々な生徒の心身の状況に応じて、可能な

限り個に応じた支援を心がけています。保護者の皆様、お子様のことで何かお困りのことがござ

いましたら、担任・学年職員、スクールカウンセラー、養護教諭等に遠慮なくご相談ください。  

 なお、スクールカウンセラーの勤務日については、裏面の月予定をご確認ください。勤務日は

直通電話がつながります。 

スクールカウンセラー室への直通電話７１５９－７０１２ 

 

 

 

秋の深まりとともに冬の到来を感じる季節になりました。また、急に寒暖差のある日があった

りと体調を崩しやすい時期であることを感じます。朝、保護者の皆様からの欠席連絡を多くいた

だく日もあり、体調管理には十分気をつけてほしいと思います。 

まだ、インフルエンザにかかり欠席する生徒は出ていませんが、感染症による疾患で欠席する

生徒も出ており注意が必要です。３年生にとっては、受験期も間近に迫り、一日一日がとても大

切なものになってきます。１・２年生においても充実した学校生活を送る上で心身の健康は重要

です。 

学校では、加湿器を例年より早めに準備し、生徒の健康保持に努めたいと考えています。ご家

庭においても「早寝・早起き・朝ご飯」等でお子さんの体調管理をお願いします。 

 

 

 

体育祭時に生徒会を中心に呼びかけた「台風１５号の義援金募金」ですが、その活動は本校の

みに止まらず、市内２５校の小中学校に広がりました。義援金総額は、２，２６２，４３８円に

なり、被災された方々のために役立てられます。ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 


